

BROADCAST

Dansat Brimob Polda Banten Hadiri HUT YKB ke – 44 di Mapolda

Ayu Amalia - BANTEN.BROADCAST.CO.ID

May 7, 2024 - 18:26



Serang - Dalam rangka memperingati HUT YKB ke – 44 Yayasan Kemala Bhayangkari, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin, S.I.K., M.H., selaku penasehat YKB Satbrimob Daerah Banten didampingi ibu Ketua yayasan Kemala Bhayangkari Satbrimob Daerah Banten Ny. Adibah Imam Suhadi mengikuti kegiatan HUT YKB di Ruang serba guna Mapolda Banten. Selasa, (7/5).

Kegiatan HUT YKB ini turut hadir Kapolda Banten Irjen Pol. Abdul Karim, S.I.K., M.S.I, Wakapolda Banten Brigjen Pol. M.Sabilul Alif, S.H., S.I.K., M.Si serta Para PJU Polda Banten, Bhayangkari polda Banten dan para Guru juga Siswa-siswi TK kemala yang berprestasi.

Adapun kegiatan peringatan HUT YKB ke 44 secara virtual di mulai dengan Doa, Menyanyikan lagu Indonesia Raya, Hymne YKB, pembacaan sejarah singkat Yayasan Kemala Bhayangkari dan dilanjutkan dengan sambutan Kapolda Banten.

Giat peringatan HUT Yayasan Kemala Bhayangkari (YKB) Ke-423 mengambil tema “Mendukung Pemerintah Dalam Melanjutkan Program Prioritas Kemendikbudristek Menuju Generasi Emas Tahun 2045”.

Kapolda Banten mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi kepada Bhayangkari yang selalu mendukung tugas-tugas Polri.

“Saya bangga setiap tahun YKB selalu berkembang, dengan gagasan menuju Generasi Emas Tahun 2045 di hari HUT YKB yang ke -44 saya berharap dapat mendukung Pemerintah Dalam Melanjutkan Program Prioritas Kemendikbudristek Menuju Generasi Emas Tahun 2045, semoga YKB dapat mandiri kedepannya” ucap Irjen Pol Abdul Karim.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., mengatakan bahwa kegiatan HUT YKB yang dilaksanakan di Mapolda Banten dilaksanakan dengan mendengarkan arahan bapak Kapolda Banten selaku Penasihat YKB Polda Banten sehingga diharapkan dapat dijadikan momentum bagi YKB Satbrimob Daerah Banten menuju perubahan yang lebih baik lagi sesuai harapan Kapolda Banten. “pungkas Imam Suhadi.